
Calcio, Serie D. Il Città di
Siracusa  "stecca"  la  prima,
sconfitta a Marsala
Debutto amaro per il Città di Siracusa. Gli azzurri di Lorenzo
Alacqua partono con una sconfitta a Marsala. Si impongono per
2-1  i  padroni  di  casa,  ma  Mascara  e  compagni  avrebbero
ampiamente meritato almeno il pari.
Marsala in vantaggio su calcio di rigore, Contino e soci non
si scompongono e prima dell’intervallo trovano il pareggio con
Catania. Nella ripresa il Siracusa si mostra più quadrato ma
meno concreto e finisce per incassare la rete del Marsala in
contropiede a un quarto d’ora dalla fine. Alacqua prova a
ridisegnare la squadra con i cambi ma agli azzurri non riesce
di trovare la via della rete. Alla fine sono comunque applausi
per entrambe le squadre. A seguire il debutto del Siracusa,
una nutrita rappresentanza di tifosi.

Calcio,  Serie  D.  Buon  pari
del Noto con il Due Torri:
1-1
Noto vicino al colpo esterno alla prima di campionato. Per i
granata buon pari in casa del Due Torri ma la squadra di
Cacciola  può  recriminare  per  non  aver  saputo  gestire  il
vantaggio  agguantato  meritatamente  nel  primo  tempo  con
Librizzi. Rete granata al 44.o. A dieci minuti dalla fine il
pari del Due Torri con Khoris.
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Siracusa.  Resort  ad  Ognina,
gli  ambientalisti:  "un
agglomerato  di  ville  più
esteso di Ortigia"
Botta  e  risposta  tra  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo,  e  gli  ambientalisti  raccolti  nel  cartello  di
associazioni Sos Siracusa. Se il primo cittadino, presentando
la  conferenza  dei  servizi  di  martedì,  istruttoria  per  il
progetto di resort ad Ognina, si mostra possibilista e con
realismo invita a valutare le carte prima di esprimere pareri,
gli ambientalisti tornano alla carica.
Tra  le  righe  del  comunicato  firmato  da  Garozzo  temono  di
leggere l’anticipo di un “si” alla variante al Prg e quindi il
via libera al progetto. E sulla presunta differenza tra questa
vicenda e quella della Pillirina (Garozzo parla di progetto
sostenibile, ndr), Sos Siracusa punta i piedi. “E’ tutt’altro
che  sostenibile.  Questo  risulta  dalla  documentazione
depositata presso gli uffici comunali che abbiamo esaminato
con  attenzione.  Su  148  ettari  di  terreno  disponibili,  il
progetto prevede l’utilizzo di oltre il 90% (136 ettari, ndr),
fra la costruzione degli edifici e la realizzazione di un
campo da golf”, spiegano gli ambientalisti.
“Un  agglomerato  di  ville  a  due  piani  che  per  estensione
supererebbe di quasi una volta e mezza l’isola di Ortigia ,che
misura  circa  100  ettari.  Edifici  che,  come  candidamente
ammesso  dalla  stessa  società  nella  proposta  presentata  al
Comune, potranno essere venduti agli stessi soci del golf club
quali edifici residenziali. Una storia già vista e sentita più
volte negli anni passati, dalla Bussola al Selenia, da Isola
Blu a Villaggio San Lorenzo. Se così fosse, si tratterebbe di
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una nuova speculazione edilizia alla luce del sole in una zona
costiera  su  cui  insistono  vincoli  paesaggistici  ed
archeologici”, ruggiscono da Sos Siracusa. “Non solo, oltre 13
ettari di terreni da edificare (ZCV1-zona di concentrazione
volumetrica 1, ndr) ricadrebbero nella fascia costiera tra i
150  e  i  300  metri  dal  mare.  E  la  proposta  di  variante
all’attuale Prg per permettere lo spostamento della strada
provinciale  che  collega  Ognina  a  Fontane  Bianche,  risulta
incompatibile con l’attuale e vigente Piano Paesaggistico e
impedirebbe per sempre la vista del mare lungo quel tratto di
costa”.
Alcune  delle  associazioni  aderenti  al  coordinamento  Sos
Siracusa  presenteranno  richiesta  di  partecipazione  alla
conferenza dei servizi di giorno 8 settembre, per verificare
dall’interno lo svolgimento dell’iter istruttorio del progetto
in questione e vigilare sul rigoroso rispetto delle norme di
tutela.
Abbiamo  intervistato  Paolo  Tuttoilmondo,  presidente  di
Legambiente Siracusa.

Priolo  Gargallo.  Tentato
omicidio  al  termine  di  una
lite  condominiale,  arrestato
39enne
Una lite condominiale come tante altre in passato. Ma questa
volta, dopo continui dissidi, Giuseppe Grienti aveva deciso di
farsi giustizia da solo e magari dirimere una volta per tutte
un rapporto tra vicini di casa sin troppo teso.
Ha afferrato un coltello e ha aggredito la sua vittima, un 50
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enne, residente nello stesso condominio di Priolo. L’uomo è
stato raggiunto da diversi fendenti, nessuno fortunatamente ha
toccato parti vitali. Se la caverà con una prognosi di dieci
giorni.
Il 39enne Grienti, siracusano già noto alle forze di Polizia,
è stato arrestato con l’accusa di tentato omicidio.

Siracusa. Buone nuove per i
tirocinanti  di  Garanzia
Giovani, sbloccati i fondi
Come anticipato nei giorni scorsi da SiracusaOggi, sbloccati i
pagamenti per i tirocinanti di Garanzia Giovani. Non solo,
nuove risorse disponibili per la creazione d’impresa. Buone
nuove confermate da Cna Giovani, con il presidente Gianpaolo
Miceli in testa.
“Già pagati e in corso di pagamento le prime mensilità dei
tirocini  attivati  a  Siracusa,  i  giovani  impegnati  nelle
attività semestrali con Garanzia Giovani possono dunque stare
tranquilli, i soldi se non già erogati saranno entro pochi
giorni  saldati  dall’Inps  che,  per  conto  della  Regione
Siciliana,  eroga  i  rimborsi  ai  tirocinanti”,  spiega.
Sono  oltre  2000  i  giovani  under  30  disoccupati  che,  in
provincia  di  Siracusa,  stanno  eseguendo  le  attività  di
tirocinio  e  sono  dislocati  un  po’  in  tutto  il  territorio
provinciale.  Un  numero  destinato  a  salire  viste  le  nuove
risorse disposte dalla Regione Siciliana. Obiettivo e’ quello
di raggiungere oltre 50.000 tirocini in Sicilia.
La  seconda  buona  notizia  riguarda  gli  aspiranti  giovani
imprenditori. “E’ stato pubblicato l’avviso regionale per i
percorsi di affiancamento allo start up, una misura in cui la

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-buona-nuove-per-i-tirocinanti-di-garanzia-giovani-sbloccati-i-fondi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-buona-nuove-per-i-tirocinanti-di-garanzia-giovani-sbloccati-i-fondi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-buona-nuove-per-i-tirocinanti-di-garanzia-giovani-sbloccati-i-fondi/


Cna siracusana e’ fortemente impegnata perché permetterà a
tanti  giovani  con  meno  di  29  anni,  disoccupati  e  non,
impegnati in percorsi di studio o di formazione di pianificare
la  propria  idea  imprenditoriale  e  cercare  di  ottenere,
successivamente,  una  agevolazione  che  potrà  riguardare
numerosi settori strategici come agroalimentare, innovazione,
ambiente, efficientamento energetico, turismo e che sarà pari
a 50 mila euro per giovane”, dice ancora Gianpaolo Miceli.
“Questo  ultimo  step  sarà  successivo  alla  formazione
preliminare fornita da Cna e legato ad un bando di prossima
pubblicazione (entro settembre, ndr)”.
“Ricordiamo che il trend di creazione di impresa al sud ed in
particolare  a  Siracusa  ha  numeri  più  elevati  di  realtà
produttive  come  il  Veneto  e  la  Lombardia,  segnale
importantissimo  che  va  alimentato  con  cura”.

Noto . Conclusi i lavori di
riqualificazione della piazza
Sant'Isidoro  a  Testa
dell'Acqua
Conclusi  i  lavori  a  nella  piazza  Sant’Isidoro  di  Testa
dell’Acqua e nella caratteristica fontana che si trova nella
contrada  di  montagna.  Lavori  realizzati  grazie  ai  fondi
europei del piano di sviluppo rurale 2007/2013. Riqualificata
l’intera  piazza  insieme  al  prospetto  della  chiesa  di
Sant’Isidoro, ristrutturato l’oratorio e la parte retrostante
la chiesa che sarà dedicata alle attività ludico-ricreative.
Rivisitati  anche  i  prospetti  delle  abitazioni  che  si
affacciano  sulla  piazza  e  la  fontana  vicino  al  fiume.

https://www.siracusaoggi.it/noto-conclusi-i-lavori-di-riqualificazione-della-piazza-santisidoro-a-testa-dellacqua/
https://www.siracusaoggi.it/noto-conclusi-i-lavori-di-riqualificazione-della-piazza-santisidoro-a-testa-dellacqua/
https://www.siracusaoggi.it/noto-conclusi-i-lavori-di-riqualificazione-della-piazza-santisidoro-a-testa-dellacqua/
https://www.siracusaoggi.it/noto-conclusi-i-lavori-di-riqualificazione-della-piazza-santisidoro-a-testa-dellacqua/


L’inaugurazione dei lavori avverrà in occasione della festa di
Sant’Isidoro il prossimo 13 settembre.
“Per  la  festa  di  San  Isidoro  a  Testa  dell’Acqua  il  13
settembre 2015 alle ore 18,30 – ha detto il sindaco Corrado
Bonfanti  –  ci  sarà  l’inaugurazione  dei  lavori  di
riqualificazione e rinnovamento del nostro meraviglioso borgo
rurale, realizzati con fondi PSR Sicilia 2007/2013 Mis. 322 e
voluti dalla mia amministrazione, alla presenza di S.E. Il
prefetto di Siracusa dott. Armando Gradone. Alle ore 19,00 la
santa  messa  presieduta  da  S.E.  Mons.  Giuseppe  Malandrino
Vescovo emerito della nostra Diocesi. Un grazie particolare al
parroco  don  Giorgio  Parisi  per  la  fattiva  e  preziosa
collaborazione,  alle  ditte  Fae  Costruzioni  srl  e  Calvagna
Giovanni,  all’ing.  Favaccio,  al  geom.  Pelligra,  all’arch.
Messina,  al  geom.  Calabrese,  allo  studio  Mazzonello  e  a
quanti, a vario titolo, hanno contribuito alla realizzazione
dell’opera. Vi aspetto numerosi per festeggiare insieme”.
Corrado Parisi

Siracusa.  Prodotti  a
chilometro  zero  con  il
Mercato  del  Contadino  della
Pizzuta
Diventano tre i Mercati del Contadino attivi a Siracusa. Ogni
sabato, infatti, produttori locali espongono e vendono i loro
prodotti a km 0 in via Pippo Fava, alla Pizzuta. La filosofia
è sempre quella della filiera corta.
Ieri la cerimonia di inaugurazione con il taglio del nastro a
cura dell’assessore all’Agricoltura, Teresa Gasbarro, insieme
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al consigliere comunale di Area Democratica, Cosimo Burti e il
presidente della circoscrizione Tiche, Alberto Ciccullo.

Noto. Politica, frattura tra
i  Gd  e  il  Pd:  Salvia,
"Decisione  dolorosa  ma
inevitabile"
E’  frattura  tra  i  Giovani  Democratici  e  il  Partito
Democratico, la componente giovanile lascia il direttivo del
circolo locale. Divergenza di vedute tra le due aeree che sono
culminate  con  una  rottura  comunicata  dal  segretario  dei
Giovani Democratici. “Per i GD di Noto – dice Nicolò Salvia –
inizia un nuovo percorso con un allontanamento, doloroso ma
ormai improrogabile, e una forte critica alle ultime scelte
del Partito Democratico di Noto. Negli ultimi tempi noi GD
abbiamo  assistito,  nostro  malgrado,  ad  un  progressivo
ridimensionamento del peso e dell’autonomia di noi giovani,
consistente nella poca considerazione e poco coinvolgimento
nelle  riunioni  di  direttivo  del  PD  e  nella  riduzione  del
numero dei GD all’interno della composizione della Segreteria.
Siamo stati considerati vulnerabili e incapaci di gestire le
situazioni  che  ci  riguardavano  e  di  prendere  decisioni,
sottoposti alle volontà terze di altri soggetti sia interni
che  esterni  al  partito,  sino  ad  arrivare  al  tentativo  di
impedirci di espletare la nostra attività politica inibendoci
di avviare in modo autonomo (così come previsto dallo statuto
dei Giovani Democratici) incontri politici con altri partiti e
movimenti”.
I Giovani Democratici riferiscono di essere stati messi alla
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porta per non essersi uniformati alle volontà del Partito e
per loro inizia una nuova fase anche in vista della prossima
competizione elettorale. “Tutte le decisioni da noi prese e
comunicate – continua Nicolò Salvia – sono state fatte per il
bene e l’unità del partito, e anche in questo caso, prima di
dover prendere la decisione di rilasciare le nostre dimissioni
dal direttivo del PD, abbiamo tentato numerose volte la strada
del  dialogo  e  del  confronto,  ma  abbiamo  trovato  solo
sbarramenti e aut aut, fino addirittura a sentirci dire che se
le  cose  non  ci  piacevano  potevamo  lasciare  il  Partito.
Riteniamo che ci sia ad oggi una cattiva gestione del partito,
che poco guarda al futuro ed al coinvolgimento di giovani leve
ma  anche  poco  lungimirante  per  quando  riguarda  le  scelte
politiche  a  breve  termine.  Esprimiamo  infatti  numerose  e
notevoli riserve riguardo le scelte del PD per le prossime
amministrative,  che  vedrebbero  un  partito  come  quello
Democratico, che dell’onestà e della moralità fa fondamento
portante della sua stessa identità, coinvolto con soggetti
politici che non condividono gli stessi ideali e metodi di
fare  politica.  Per  tutti  questi  motivi,  noi  Giovani
Democratici membri del direttivo del PD, abbiamo rassegnato le
nostre dimissioni dal Direttivo del PD di Noto e da ogni
carica da noi ricoperta al suo interno”.
Corrado Parisi

Siracusa. Dal mare di Fontane
Bianche spuntano i resti di
uno  Juncker  tedesco  della
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Seconda Guerra Mondiale
I resti di un cacciabombardiere tedesco della Seconda Guerra
Mondiale  nelle  acque  di  Fontane  Bianche.  Il  sub  Ninni  Di
Grazia, in collaborazione con il Diving Capo Murro Ognina, ha
individuato il portello di ispezione di uno dei due motori di
uno Junkers Ju 88. Localizzata anche un’ala il cui recupero,
però,  appare  complicato  per  la  particolare  profondità  del
fondale. La presenza dei resti è stata segnalata da alcuni
pescatori. Poi l’intervento dei sub professionisti che hanno
iniziato a mappare l’area – piuttosto estesa – ed a recuperare
i primi pezzi.
Il  bombardiere  bimotore  potrebbe  essere  stato  colpito  e
abbattuto  oppure  si  sarebbe  schiantato  dopo  un  drammatico
tentativo di ammaraggio. Queste le prime ipotesi relative agli
ultimi istanti del veicolo tedesco con a bordo 5 o 6 militari,
i cui resti giacerebbero ancora sul fondo del mare siracusano.
“Stiamo  realizzando  nuove  immersioni  per  cercare  di
individuare con certezza il codice identificativo dell’areo o
di uno dei motori, in modo tale da poter comunicare alle
autorità  tedesche  il  ritrovamento.  L’equipaggio  risulta
ufficialmente disperso”.

Floridia avrà il suo canile
comunale.  C'è  l'intesa  tra
consiglieri,  emendamento  in
bilancio per 300.000 euro
C’è l’intesa tra maggioranza e opposizione, strada in discesa
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allora per il progetto che prevede la realizzazione di un
canile comunale a Floridia. La Commissione Lavori Pubblici ha
individuato anche i fondi necessari, circa 250.000 euro da
recuperare  con  un  emendamento  dalle  spese  in  conto
investimento. “E nello stesso tempo libereremo la voce delle
spese generali dell’identica somma, oggi impiegata per i costi
di gestione e mantenimento dei cani randagi nelle strutture
private. Soldi di cui si fa carico il Comune”, spiega il
presidente della Commissione, Marco Cianci.
“In un anno riusciremmo ad ammortizzare l’investimento, per
cui dopo sarebbe solo risparmio per le casse municipali con le
somme liberate che potrebbero essere impiegate per servizi,
feste o abbellire la città”, dice ancora Cianci che insieme ai
consiglieri Milo Giarratana, Fabiana Gallo, Gabriele Germano e
Giuseppe Tata ha presentato l’emendamento per la costruzione
del canile comunale, “senza sperare nell’ottenimento di fondi
regionali  o  europei  ma  con  i  fondi  del  nostro  bilancio
comunale”.
Giovedì prossimo, in conferenza dei capigruppo, verrà decisa
la data per la trattazione del progetto in Consiglio Comunale.
E con l’annunciato si trasversale si spianerà la strada per
arrivare alla costruzione della struttura, su di un’area di
proprietà municipale già individuata.
(foto: dal web)


